

Optimalkan Layanan Kunjungan Tatap Muka Bagi Warga Binaan, Lapas Kelas IIB Cilacap Adakan Evaluasi

Narsono Son - CILACAP.INDONESIASATU.ID

Aug 4, 2022 - 17:02



Optimalkan Layanan Kunjungan Tatap Muka Bagi Warga Binaan, Lapas Kelas IIB Cilacap Adakan Evaluasi

CILACAP - Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIB Cilacap mengadakan kegiatan Evaluasi Pelaksanaan Kunjungan Tatap Muka bertempat di Aula Abhinaya Lapas Kelas IIB Cilacap pada Kamis (04/08/2022) pukul 09.00 WIB hingga selesai.

Wisnu Hani Putranto selaku Kalapas Cilacap pimpin langsung kegiatan evaluasi pelaksanaan kunjungan tatap muka tersebut dengan diikuti oleh seluruh pegawai Lapas Kelas IIB Cilacap.

Kegiatan diselenggarakan dalam rangka memperkuat sistem keamanan dan ketertiban di Lapas Kelas IIB Cilacap serta mengevaluasi pelaksanaan kunjungan tatap muka yang sudah berjalan selama 2 hari yakni pada Senin dan Rabu lalu.

Dalam pertemuan ini, Kalapas Cilacap mengingatkan kembali jajaran yang bertugas pada layanan kunjungan agar memberikan pelayanan prima dengan tetap berpedoman pada SOP yang berlaku.

"Saat ini kita sudah kembali membuka layanan kunjungan tatap muka setelah 2 tahun beristirahat, diharapkan kepada seluruh tim yang terlibat agar tetap mengedepankan sikap pelayanan prima dan menjalankan tugas sesuai dengan SOP. Tingkatkan kedisiplinan saat bertugas, laksanakan tugas masing-masing dengan penuh integritas, dan jangan lupa untuk waspada jangan-jangan," himbau Kalapas Cilacap.

Tak hanya itu, Kalapas Cilacap (Wisnu Hani Putranto) juga memberikan penguatan dan pengarahan dengan meminta seluruh petugas agar senantiasa memahami dan menyatukan persepsi mengenai aturan layanan kunjungan tatap muka ini dengan tetap berpedoman kepada ketentuan yang ada agar tidak terjadi miskomunikasi dalam pelaksanaan.

Pada kesempatan ini juga dilakukan diskusi terkait beberapa kendala yang muncul selama layanan kunjungan tatap muka dibuka serta dilakukan pemecahan masalahnya.

Hal ini dilakukan demi memberikan pelayanan terbaik bagi pengunjung yang merupakan keluarga dari warga binaan Lapas Kelas IIB Cilacap sehingga pelaksanaan layanan kunjungan tatap muka di Lapas Kelas IIB Cilacap kedepannya dapat berjalan lebih baik lagi.

(N.Son/***)